OPINION 6

RED COMPARTIDA

EL PARQUE AZTLÁN DE MARTÍN ESPARZA

a antigua feria de Chapultepec se convierte en el nuevo parque Aztlán, pero tenemos un problema ahí. Los trabajadores que están haciendo las cosas tienen previsto acabar para el 1 de septiembre y la jefatura de Gobierno de la CDMX lo ratifica, pero ignora el costo humano real de este nuevo parque, además, para esa fecha, sólo estará lista la primera parte, con 20 juegos. Lo pendiente para 2024 es un foro cerrado para 6 mil personas y la nueva sede del Museo Dolores Olmedo.

os trabajadores de Mota-Engil México y Thor Urban Capital fueron subcontratados por Eduamart Group para Parque Aztlán, y nos dicen que trabajan a marchas forzadas y enfrentan un enorme acoso laboral donde, entre otras prácticas, les toman fotos v videos mientras los amenazan. Estamos hablando de más de 50 trabajadores activos con jornadas de 12 horas diarias, un día de descanso, malos tratos. opacidad en el seguro social y acoso laboral por las líneas de mando, es decir, por ejemplo, los dos operadores de la obra. Víctor Chaneke y Luis Cabo, traen asoleados a los trabajadores. Esta obra es dirigida por Luis Antonio Attias y en obra urbana se encuentra Eduardo Said Domínguez, y hace unas semanas, 15 trabajadores fueron despedidos injustificadamente y algunos desertaron por el acoso laboral luego de que en abril reclamaron falta de

os trabajadores llevan a cabo actualmente la remoción de escombros del
parque y están terminando detalles de la
obra. El parque Aztlán tiene aproximadamente el 70% de la obra civil, faltan
detalles en las instalaciones hidráulicas y eléctricas. Por cierto, lo que no queda claro es quién es el
dueño de la empresa Eduamart Group, aunque el
rumor es que la empresa contratista pertenece al
líder sindical del SME, Martín Esparza, y que MotaEngil México sería el socio del SME.

n el día de la madre, un grupo de buscadoras no logra encontrar consuelo, ya que cada vez hay menos sensibilidad en torno a su pena y deben andar limosneando apoyo de los gobiernos estatales y seguridad de parte de la autoridad federal. Nos cuentan que además el dolor de la desaparición de un ser querido crece cuando lo que se espeta es que se encuentren con vida en algún punto del país. aunque la realidad les hace pensar que fueron asesinados y enterrados en una fosa clandestina. Ayer en el zócalo capitalino quisieron llamar la atención del presidente, pero el personal de atención de la Presidencia de la República de plano les recomendó que vieran en línea el concierto del 10 de mayo que hubo en la conferencia mañanera.

omo se esperaba, en una verdadera muestra de nado sincronizado salieron los gobernadores de Morena a apoyar el desplegado que señala la cancelación del "Plan B" como una arbitrariedad de la Suprema Corte. Lo que no les han dicho a los gobernadores es que deberían llamar a sus diputados federales y decirles que a la próxima no anden haciendo las cosas fuera del reglamento legislativo, para evitar estas situaciones, pero los mandatarios estatales, piensan es más fácil tener su nombre en un desplegado y el desplegado en un medio para poner un tuit y seguir con sus asuntos.

yer un juez federal ordenó a la FGR investigar el trabajo del subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell, durante el manejo de la pandemia de Covid -19 en México, y todo porque la familia del señor Felipe del Carmen Jiménez Pérez, quien falleció por la enfermedad en 2020. los acusó de negligencia médica, entre otras cosas. ¿Sabe quién es su abogado? Pues Javier Coello Trejo, conocido como el fiscal de hierro, el mismo que representó a Emilio Lozoya Thalman, exdirector de Pemex, y lo mantuvo afuera de la cárcel hasta que Emilio Lozoya Austin, su papá, se metió a negociar con el fiscal Alejandro Gertz Manero un acuerdo que no fue respetado por el presidente López Obrador.